



La educación se inicia en la casa

“Durante las últimas décadas estamos viviendo el peor deterioro educativo de la región”.

Lamentablemente tras la pandemia estamos en frente del peor nivel educacional de la Región de Magallanes y Antártica Chilena durante las últimas décadas.

Han influido muchos factores, incluso la salud mental que afectó fuertemente en pandemia a niños, adolescentes y jóvenes.

Pero fue precisamente durante ese tiempo en que nuestros hijos estuvieron junto a nosotros confinados y también hay una responsabilidad de los padres en la educación que se imparte a puertas cerradas.

Pero muchas veces estamos tan ocupados con nuestros trabajos que no hemos hecho bien el trabajo. Muchas veces los padres pedimos que el principal rol educativo de nuestros hijos sea impartido en las salas de clases y nos olvidamos de nuestro propio rol que jugamos al interior de los hogares.

La educación es un proceso prioritario para las familias que quieren para sus hijos las

mejores oportunidades profesionales y se puedan insertar sin problemas al mundo del trabajo.

El rol que deben jugar los padres en la formación de sus hijos exige una mayor participación de los progenitores en el proceso educativo de las escuelas y no dejar en manos de los directores y profesores toda la responsabilidad pedagógica para luego criticar negativamente el accionar de los cuerpos docentes y culparlos de la violencia física y verbal que se vive en muchos colegios que están afectando seriamente la personalidad de los alumnos que han tenido que soportar maltratos y discriminaciones que influyen en su vida adulta y su convivencia familiar con resultados negativos que bien pudieron y pueden ser evitados si los padres participaran activamente en la formación valórica de sus hijos y compartir responsabilidades en su entorno familiar y también en el ámbito educacional.